

SESIONES ORDINARIAS

2002

ORDEN DEL DIA N° 1313

COMISIONES DE ASUNTOS COOPERATIVOS, MUTUALES Y ORGANIZACIONES NO GUBERNAMENTALES Y DE DEPORTES

Impreso el día 23 de octubre de 2002

Término del artículo 113: 1° de noviembre de 2002

SUMARIO: Asociación mutual Casa del Futbolista.

Expresión de beneplácito por la iniciativa de la misma de proponer el Primer Campeonato Mundial Senior, con el fin de colaborar con ex futbolistas que transitan dificultades financieras. **Rattin y Jobe.** (5.927-D.-2002.)

Lernoud. – Miguel A. Mastrogiácomo. – Fernando C. Melillo. – Nélide B. Morales. – Miguel R. D. Mukdise. – Héctor T. Polino. – Héctor R. Romero. – Liliana E. Sánchez. – Juan M. Urtubey.

Dictamen de las comisiones

Honorable Cámara:

Las comisiones de Asuntos Cooperativos, Mutuales y Organizaciones No Gubernamentales y de Deportes, han considerado el proyecto de declaración de los señores diputados Rattin y Jobe, por el que se expresa beneplácito por la iniciativa de la asociación mutual Casa del Futbolista quien propone la organización del Primer Campeonato Mundial Senior, con el fin de colaborar con ex futbolistas que transitan en la actualidad por serias dificultades económicas; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña y las que dará el miembro informante, aconsejan su aprobación.

Sala de las comisiones, 17 de octubre de 2002.

Mario A. H. Cafiero. – Antonio U. Rattin. – Atlanto Honcheruk. – Roque T. Alvarez. – Edgardo R. M. Grosso. – Julio C. Conca. – Claudio H. Pérez Martínez. – María L. Monteagudo. – Alberto Herrera. – Guillermo Amstutz. – Mónica S. Arnaldi. – Daniel A. Basile. – Roberto G. Basualdo. – Omar E. Becerra. – Guillermo M. Cantini. – Carlos A. Castellani. – Gerardo A. Conte Grand. – Jorge A. Escobar. – Teresa H. Ferrari de Grand. – Graciela I. Gastañaga. – Julio C. Humada. – Carlos R. Iparraguirre. – María T.

Proyecto de declaración

La Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA:

Expresar beneplácito por la iniciativa emprendida por la asociación mutual Casa del Futbolista, quienes en un gesto solidario proponen la organización del Primer Campeonato Mundial Senior, a fin de colaborar con ex jugadores de fútbol que transitan en la actualidad serias dificultades económicas.

Antonio U. Rattin. – Miguel A. Jobe.

INFORME

Honorable Cámara:

Las comisiones de Asuntos Cooperativos, Mutuales y Organizaciones No Gubernamentales y de Deportes, al considerar el proyecto de declaración de los señores diputados Rattin y Jobe, por el que se expresa beneplácito por la iniciativa de la asociación mutual Casa del Futbolista quien propone la organización del Primer Campeonato Mundial Senior, con el fin de colaborar con ex futbolistas que transitan en la actualidad por serias dificultades económicas, creen innecesario abundar en más detalles que los expuestos en los fundamentos que acompañan la iniciativa, por lo que los hacen suyos y así lo expresan.

Mario A. H. Cafiero.

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

La mutual de la Casa del Futbolista de la República Argentina ha elevado una nota al señor presidente de la FIFA, Joseph Blatter a fin de ponerlo en conocimiento de la propuesta elaborada por dicha mutual, en función de las necesidades por las que transitan numerosos ex jugadores del fútbol internacional.

Un ejemplo de ello es el triste final de Manuel Francisco Dos Santos "Garrincha", quien nació el 28 de octubre de 1933, en Pau Grande, Río de Janeiro, Brasil y le brindó a su país dos títulos mundiales en 1958 y 1962. Pese a haber desarrollado una intensa y exitosa carrera dentro del fútbol profesional, murió en la indigencia absoluta.

Otro ejemplo es el del ex jugador Omar Orestes Corbatta, nacido en la ciudad de La Plata, provincia de Buenos Aires, el 11 de marzo de 1936, quien se destacó en el fútbol profesional nacional, sud-

americano y europeo, muriendo olvidado por todos sus seguidores en un cuarto prestado por el Racing Club de Avellaneda.

Es intención de dicha mutual prevenir estos hechos, por ello elevó a la FIFA la propuesta de organizar el Primer Campeonato Mundial Senior, para jugadores mayores de 35, proponiendo sean invitados para este primer campeonato aquellos países que ganaron las distintas copas en juego, como por ejemplo Italia, Inglaterra, Francia, Brasil, Uruguay, España, Argentina, etcétera.

Esta propuesta está en conocimiento del señor presidente de la AFA, Julio Grondona así como también del señor Michel Platini, del señor Franz Beckenbauer y del director general deportivo del Club Real Madrid quien adhirió a esta idea.

Por lo expuesto, solicito a mis pares la aprobación del presente proyecto.

Antonio U. Rattin. – Miguel A. Jobe.